

CUESTIONARIO DE RECUPERACIÓN TEMA 1: El Antiguo Régimen y el siglo XVIII en Europa

(Tienes 40 minutos para realizarlo)

1. Arrastra los siguientes conceptos hasta sus definiciones:

- | | | |
|-------------------|------------------------|-------------------------|
| - ILUSTRACIÓN | - DESPOTISMO ILUSTRADO | - LIBERALISMO ECONÓMICO |
| - ANTIGUO RÉGIMEN | - MONARQUÍA ABSOLUTA | - FISIOCRACIA |

- a) Sistema político, social y económico de Europa entre los siglos xv y xviii: _____
- b) Movimiento ideológico y cultural del siglo xviii caracterizado por su fe en la Razón y en el progreso: _____
- c) Doctrina económica que consideraba que la riqueza se encuentra en el aprovechamiento de la tierra: _____
- d) Forma de gobierno característica del siglo xviii que pretendía centralizar la administración y mejorar las condiciones de vida de los súbditos: _____
- e) Sistema de gobierno en el que el rey concentra todos los poderes: _____
- f) Doctrina económica que defiende la no intervención del Estado en la economía: _____

2. Elige si las siguientes frases son verdaderas o falsas. Corrige las que estén mal.

- Los gremios artesanales fortalecieron su control sobre la producción artesanal
- La sociedad del Antiguo Régimen era muy igualitaria
- La ilustración trataba de lograr el progreso humano por medio de la cultura
- La base económica fundamental del Antiguo Régimen era la industria
- Rousseau rechazaba el absolutismo y defendía la soberanía nacional
- Montesquieu era partidario de separar los poderes legislativo, ejecutivo y judicial
- España se convirtió en la principal potencia colonial del siglo XVII
- En la sociedad estamental existían fuertes desigualdades jurídicas

3. ¿Por qué se caracterizan las monarquías parlamentarias?

¿Qué países impusieron este sistema político en el siglo XVII?

4. Explica qué tipo de sociedad defendían los ilustrados.

5. Define los siguientes conceptos:

- Trabajo a domicilio

- Mercantilismo

- Tercer estado

- Carlos III

6. Explica con tus palabras que transformaciones económicas se producen a lo largo del siglo XVIII (no hace falta que expliques las políticas económicas)